



elperiodico.com/EDEXTREMADURA

14/11/00

INICIATIVA

Los diabéticos realizan hoy pruebas gratis de glucosa

REDACCION PLASENCIA

La séptima Semana Cultural del Diabético llegará hoy al público en general con la realización de determinaciones de glucosa gratuitas en el zaguán del ayuntamiento entre las 11.00 y 13.00 horas. Los socios empezaron ayer el programa con una charla del doctor Carlos Feito sobre el autocontrol de la enfermedad.

Mañana seguirá a la asamblea una charla sobre el sistema 'inyect' y el viernes de la patología urológica, para cerrar el domingo con misa en San Esteban.